

OFFRE D'EMPLOI

Conseiller.e en droits humains et coordinateur.rice de projet pour le bureau de l'OMCT du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord

L'Organisation mondiale contre la torture (OMCT) cherche à recruter une personne engagée, énergique et diligente en tant que conseiller.e en droits humains pour son bureau du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord.

Il s'agit d'un contrat à durée déterminée pour un poste à temps plein. Le poste sera basé à Tunis, Tunisie. Le poste nécessite des déplacements réguliers à Genève et dans les pays de la région MENA. Le/la Conseiller.e en droits humains travaillera sous la supervision directe de la Directrice du bureau de l'OMCT à Tunis et en coordination avec les collègues de tous les bureaux de l'OMCT.

A PROPOS DE L'OMCT

L'OMCT travaille avec environ 200 organisations membres qui constituent son réseau SOS-Torture, pour mettre fin à la torture, lutter contre l'impunité et protéger les défenseurs des droits humains dans le monde entier. Ensemble, nous formons le plus grand groupe mondial qui s'oppose activement à la torture dans plus de 90 pays. En aidant les voix locales à se faire entendre, nous soutenons nos partenaires essentiels sur le terrain et fournissons une assistance directe aux victimes. Notre secrétariat international est basé à Genève, avec des bureaux à Bruxelles et en Tunisie.

RESPONSABILITÉS ET TÂCHES PRINCIPALES

- Coordonner « l'initiative de la protection des droits de l'enfant » dans la région MENA, y compris la création et la coordination d'un groupe de travail régional composé d'acteurs de la société civile du Liban, du Maroc et de la Tunisie.
- Concevoir, planifier, organiser et réaliser des missions d'enquête et de plaidoyer, des tables rondes, des activités de renforcement des capacités, en coordination avec les membres du réseau de l'OMCT et d'autres partenaires locaux de la région.
- Accompagner les organisations de la société civile (OSC), en particulier les membres du réseau SOS-Torture et les coalitions anti-torture dans la préparation des rapports alternatifs au Comité des Nations unies contre la torture (UNCAT), les activités de plaidoyer et de suivi telles que les réunions d'information des OSC devant l'UNCAT et des activités de suivi.
- Soutenir les organisations de la société civile (OSC) dans leur engagement auprès de l'UNCAT, ainsi que dans leur engagement auprès d'autres organes des Nations unies tels que le Comité des droits de l'homme, le Comité des droits de l'enfant, le Conseil des droits de l'homme, l'examen périodique universel et les titulaires de mandat au titre des procédures spéciales, y compris par la rédaction ou l'édition de rapports, de déclarations et de soumissions.
- Entretenir des relations et répondre aux demandes des membres du réseau SOS-Torture et des OSC ou autres coalitions nationales anti-torture de la région MENA qui demandent l'intervention ou l'assistance de l'OMCT en ce qui concerne les cas individuels, le plaidoyer thématique et le soutien juridique dans les domaines relevant du mandat de l'OMCT (par exemple, par le biais de communiqués de presse, de lettres aux autorités, de documents d'information).

- Représenter l'OMCT dans les forums nationaux et internationaux.
- Rédiger des rapports narratifs et mettre en œuvre les activités selon les plans de travail et budgets du projet.

QUALIFICATIONS REQUISES

- Diplôme universitaire en droits humains, relations internationales, droit, sciences politiques ou dans un domaine connexe, et une maîtrise ou un diplôme d'études supérieures dans le même domaine serait un atout.
- Un minimum de cinq ans d'expérience professionnelle pertinente dans le domaine des droits humains, de la mise en œuvre de projets et de l'établissement de rapports au niveau national et/ou international, de préférence au sein d'organisations de la société civile.
- Expérience professionnelle pertinente ou connaissance approfondie de la situation des droits humains dans la région.
- Une solide connaissance et/ou expérience de la défense et de la promotion des normes internationales relatives à l'interdiction de la torture et des autres mauvais traitements constitue un atout majeur.

COMPÉTENCES REQUISES

- Excellente connaissance du droit international en matière de droits humains et connaissance avérée des procédures des Nations unies et des mécanismes régionaux de protection des droits humains ;
- Excellentes compétences en matière de rédaction et d'édition : une expérience passée dans la rédaction de rapports de la société civile destinés aux mécanismes internationaux des droits humains ou tout autre rapport sur la défense des droits humains constitue un atout ;
- Capacité à travailler sous pression pour respecter les délais et à s'adapter à un travail multidisciplinaire au sein d'une équipe multiculturelle ;
- Bonnes compétences interpersonnelles et de communication ;
- Excellente maîtrise de l'arabe, du français et de l'anglais à l'oral et à l'écrit ;
- De bonnes connaissances et compétences en matière de médias sociaux sont un atout, de même qu'une expérience en matière de gestion de projet et de rédaction de rapports.

PROCÉDURE DE CANDIDATURE

L'OMCT est un employeur qui prône l'égalité des chances.

Veuillez envoyer votre CV et une lettre de motivation (en anglais ou en français) avec le sujet "Conseiller en droits de l'homme MENA" à l'adresse électronique suivante : fas@omct.org.

La date limite de soumission est **le 13 novembre 2023**.

Seuls les candidats présélectionnés seront contactés.

VACANCY ANNOUNCEMENT

Human Rights Adviser and project coordinator for OMCT's Middle East and North Africa desk

The World Organisation Against Torture (OMCT) is seeking to recruit a committed, energetic and diligent individual as Human Rights Adviser for its Middle East and North Africa (MENA) desk.

This is a **fixed-term contract for a full-time position**. The post will be based in Tunis, Tunisia. The position requires regular travel to Geneva and countries in the MENA region. The Human Rights Adviser will work under the direct supervision of the Director of the OMCT Office in Tunis and in coordination with colleagues across all OMCT offices.

ABOUT THE OMCT

The OMCT works with around 200 member organisations which constitute its SOS-Torture Network, to end torture, fight impunity and protect human rights defenders worldwide. Together, we make up the largest global group actively standing up to torture in more than 90 countries. Helping local voices be heard, we support our vital partners in the field and provide direct assistance to victims. Our international secretariat is based in Geneva, with offices in Brussels and in Tunisia.

MAIN TASKS AND RESPONSIBILITIES

Coordinate the OMCT's MENA Child Rights Initiative, including the creation and coordination of a regional working group of civil society stakeholders from Lebanon, Morocco and Tunisia.

- Design, plan, organise and carry out fact-finding and advocacy missions, roundtables, capacity building activities, in coordination with OMCT's network members and other local partners.
- Accompany civil society organisations (CSOs), in particular SOS-Torture Network members and anti-torture coalitions in preparing shadow reporting to the UN Committee Against Torture (UNCAT), advocacy such as NGO briefings before the UNCAT, and follow-up activities.
- Support civil society organisations (CSOs), in their engagement with the UNCAT, as well as in their engagement with other UN bodies such as the Human Rights Committee, the Committee on the Rights of the Child, the Human Rights Council, the Universal Periodic Review, and the special procedure mandate-holders, including through the drafting or editing of reports, statements, and submissions.
- Maintain relations and respond to requests from SOS-Torture Network members and other domestic anti-torture CSOs or coalitions from the MENA region calling on OMCT's intervention or assistance with regards to case and thematic advocacy and legal support in areas relevant to OMCT's mandate (e.g., through press releases, letters to authorities, briefing papers).
- Represent the OMCT at national and international forums.
- Draft donor and activity reports and be responsible for the execution of project activities and budgets.

QUALIFICATIONS REQUIRED

- University degree in human rights, international relations, law, political science, or related field, and a related master's or postgraduate degree an asset.
- A minimum of five years relevant work experience in human rights, project implementation and reporting at the national and/or at international level, preferably with civil society organisations.
- Previous relevant work experience or advanced knowledge of the situation of human rights in the region.
- Solid knowledge and/or experience in the defence and promotion of international standards related to the prohibition of torture and other ill-treatment is a strong asset.

COMPETENCIES REQUIRED

- Excellent knowledge of international human rights law, and demonstrated knowledge of the UN procedures and regional mechanisms for the protection of human rights;
- Excellent drafting and editing skills, past experience working on civil society reports to international human rights mechanisms or human rights and advocacy reports an asset;
- Ability to work under pressure to meet deadlines and to adapt to multidisciplinary work in a multicultural team;
- Good interpersonal and communication skills;
- Excellent oral and written Arabic, French and English;
- Good social media knowledge and skills are an asset, as are experience in project management and reporting.

APPLICATION PROCEDURE

The OMCT is an equal opportunities employer.

Please send your CV and a letter of motivation (in English or French) with the subject "**Human Rights Adviser MENA**" to the following email address: fas@omct.org

Deadline for submission is **13 November 2023**.

Only shortlisted candidates will be contacted.